

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Kamis 27 Februari 2025
Wilayah	Kabupaten Pangkep



Polisi Usut Proyek Taman Bambu Runcing

Polisi Usut Proyek Taman Bambu Runcing

PANGKEP, FAJAR — Polres Pangkep menyelidiki pembangunan Taman Tematik Bambu Runcing. Proyek 2023 itu menghabiskan anggaran Rp2,3 miliar.

Polisi mengusut dugaan tindak pidana korupsi pada proyek itu. "Beberapa pihak sudah kita panggil, termasuk dinas dan pihak rekanan," kata Kasat Reskrim Polres Pangkep AKP Firman, Rabu, 26 Februari 2025.

Proyek yang dikerjakan oleh CV Gimas Nan Jaya ini terindikasi ada dugaan tindak pidana korupsi pada pem-

angunan taman tersebut. "Kita juga sudah jadwalkan untuk memanggil ahli konstruksi, untuk penyelidikan lebih lanjut," jelasnya.

Terlebih lagi, sejumlah item di taman tersebut sudah rusak, termasuk beberapa hari terakhir lampu taman tidak berfungsi.

"Tidak menyalah ini lampu, air mancur juga sudah tidak ada. Waktu awal-awal saja ada," ucap salah seorang warga, JI (56), yang ditemui di Taman Tematik.

Tak hanya itu, ia juga melihat taman tematik ini tidak

begitu ramah anak, lantaran adanya jembatan yang berdiri tepat di Pinggir Sungai Pangkajene.

"Jadi bahaya. Kenapa ada jembatan di pinggir sungai. Kalau bawa anak-anak ke sini harus dijaga betul. Karena berbahaya sekali mereka kalau naik ke atas jembatan," jelasnya.

Padahal, kehadiran sejumlah fasilitas bermain di taman tersebut sangat membuat anak-anak betah bermain, namun ada juga yang berbahaya. "Kalau seperti mainan cocok,

atau perosotan saja disiapkan lebih banyak. Jangan jembatan. Karena berbahaya," tambahnya.

Terpisah, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pangkep Akbar mengatakan memang saat ini perlu dilakukan perawatan dan pengawasan, sebab material yang digunakan memang rentan rusak.

"Kita juga lihat bahwa kalau secara teknis memang bahan material besi ini rentan rusak dan juga bisa karena pengaruh cuaca," katanya. **(fit/zuk)**



SAMONAH/FAJAR

SUDAH RUSAK. Fasilitas di Taman Tematik Bambu Runcing, Pangkajene, Pangkep, rusak. Polisi turun menyelidikinya.